

Le 6 novembre 2024

Erratum

Veillez noter que dans cette publication, « Programme de surveillance de l'infection par le VIH (VIH) au Québec : Rapport annuel 2022 », des modifications aux pages 2 ET 4, ont été apportées :

Dans la phrase suivante « Le nombre de tests de dépistage du VIH, qui avait diminué entre 2019 et 2020, a augmenté entre 2021 et 2022 (+15,2 %) », le pourcentage a été corrigé pour (+8,3 %).

Auteurs et autrices :

Raphaël Bitera, conseiller scientifique spécialisé
Gilles Lambert, médecin-conseil
Karine Blouin, conseillère scientifique spécialisée
Direction des risques biologiques

Diane Sylvain, conseillère scientifique
Paula Gruber, conseillère scientifique
Laboratoire de santé publique du Québec